

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN SARAMPIÓN 2020

¿QUE ES EL SARAMPIÓN?

El sarampión es una enfermedad viral altamente contagiosa que se transmite por vía aérea y contacto directo con gotitas de saliva.

Provoca exantema (pequeñas manchas rojas en la piel), fiebre alta y síntomas respiratorios, además de una importante disminución de la inmunidad, lo que facilita la aparición de otitis, neumonía, convulsiones, ceguera, retraso mental, encefalitis e incluso la muerte.

SITUACIÓN EN CHILE

En Chile, esta enfermedad ha sido eliminada gracias a las vacunas que se aplican desde hace más de 20 años. El brote de sarampión que sufrimos hace algunos años se generó por el contagio de una persona infectada proveniente del extranjero. A pesar que el brote fue controlado, esto nos demuestra que esta enfermedad sigue siendo una amenaza y que debemos proteger a la población, especialmente a los niños y niñas.

¿QUIENES SE VACUNAN?

Deben recibir una dosis extra de vacuna contra el sarampión los niños y niñas de 13 meses a 5 años 11 meses 29 días, a pesar de haber sido vacunados previamente.

IMPORTANCIA DE LA VACUNACIÓN

Cuando un niño o niña se vacuna, disminuye la circulación del Sarampión. Por lo tanto, no sólo se protege a sí mismo, sino también a su familia, amigos, compañeros de escuela y a toda la comunidad.

LA VACUNACIÓN ES GRATUÍTA Y OBLIGATORIA

SE PUEDE REALIZAR EN CUALQUIER ESTABLECIMIENTO DE SALUD

¿DONDE VACUNAR?

Durante el mes de octubre se realizará vacunación en **Jardines Infantiles y Establecimientos Educativos**.

Saluda atentamente

Sra. Carolina Agüero Soto

Directora del CESFAM Dr. Manuel Ferreira Guzmán